

1学期の大きな行事、運動会が終わるとともに、様々な教育活動が本格的に始まっています。つばめ・こだま学級は仲よし山の学習、4年生はカブトガニ博物館や清掃工場等の社会科見学、3年生と2年生は校区及びまち探検へ出かけました。校内では、水泳指導、ボランティアによる学習支援や読み聞かせ、学年部行事も始まりました。これからは、梅雨入りしたことで外遊びの機会が少なくなり、ストレスがたまりやすくなる時季です。子どもの心や体の健康管理をよろしくをお願いします。

## 音楽鑑賞会 本番に向けて事前ワークショップを実施



〔共演に向けて打楽器の指導を受ける6年生〕

隔年で実施している音楽鑑賞会。今年は、6月21日に広島交響楽団による演奏会を計画しています。総勢約70名のプロによる演奏の素晴らしさや魅力を、子どもたちが体全体で感じ取ることと期待しています。先日楽団5名の方が来校され、事前の打ち合わせと本番で共演する6年生に演奏の指導をしてくださいました。楽団の演奏に合わせて、6年生がリコーダーや打楽器等を使って一緒に共演したり、全員で歌ったりして、思い出に残るコンサートになることでしょう。本番を楽しみにしています。

## 子どもたちの夏到来 ～ 待ちに待ったプール開き ～



〔プールから歓声!〕

梅雨入り直前に子どもたちが楽しみにしていた水泳が始まりました。プールから上がると、まだ肌寒く感じる日も多いようですが、子どもたちは元気よく水泳学習を楽しんでいます。これから、子どもの安全を第一に、一人一人に目標を持たせてしっかりと体を鍛え、体力と精神力の向上を図っていきたいと思っています。4年生～6年生の希望者を対象に、水泳チャレンジクラブの練習も開始しています。体調がよくないときは、必ず連絡帳等でお知らせいただき、無理をさせないようご協力をお願いいたします。20日(火)には、PTA幹事さんを対象に救急法講習会を予定しております。毎年夏休みにプール開放を行っています。万一の事故に備えて、迅速かつ適切に対応できるように、AEDの操作方法と心配蘇生法について教えていただきますので、ご参加をよろしくをお願いします。

## 保護者や地域の皆様のご協力に感謝



〔初めての裁縫で学習支援を受ける5年生〕

今年度も、学習支援ボランティア、読書ボランティアやあいさつ運動等に、多くの方からご応募をいただき、ありがとうございました。保護者や地域の皆様にご支援をいただくことで、子どもの学習意欲の向上や個別指導の充実、子どもの健全育成等に、大きな効果があります。既に、あいさつ運動や読み聞かせ、5年生の家庭科の授業等でボランティアの皆様にご協力をいただいています。心より感謝申し上げます。ご協力いただくことのできる方がおられましたら、学校の方にお申し出ください。



〔読書ボランティアによる読み聞かせ〕

## 健康診断が終わりました



〔歯科検診を受ける子どもたち〕

学校医による内科、眼科、耳鼻科、歯科の検診及び心臓検診(1年生)、尿検査を実施しました。治療指示が出た人は、できるだけ早い受診をお願いします。お子様が、健康で落ち着いた生活を送っていくためにも、早期に治療を済ませてください。

## 給食センター職員による食育の実施



〔和食のよさを学ぶ4年生〕

給食センターの学校訪問があり、給食の準備や片付け、食事マナー等をご覧いただきました。2年生、3年生、4年生の各1クラスでは、食育に係わるミニ授業も実施していただきました。子どもの発達段階に応じて分かりやすくお話して下さったので、食に関する正しい知識について理解することができました。

## PTA学年部行事 ～ 子どもとの触れあい・保護者同士の親睦を深める ～



〔1年生〕



〔2年生〕

1年生から4年生が実施しました。各学年とも多くの方のご参加をいただきありがとうございました。親子合わせて200名前後の人が集まって一緒にゲームをしたり話し合ったりする機会は、おそらく学年部行事ぐらいではないでしょうか?貴重な体験・楽しい時間になったことと思います。お世話をしてくださった学年委員の皆様にお礼申し上げます。

1年生では、ボール運びやフラフープくぐり、じゃんけん列車、ダンスなど親子の触れあいとともに、保護者同士がつながるよい機会になったことと思います。入学してまだ2か月あまり。初めて会話を交わされた方も多かったのではないかと思います。これからも、学校行事やPTA行事等を通して、皆様方のつながりが広がっていくことを願っています。



〔3年生〕



〔4年生〕